

# Blick auf den Umbau des Gerätehauses

21 Mitglieder der Ortsfeuerwehr Dahlheim leisteten im vergangenen Jahr 392 ehrenamtliche Dienststunden

**DAHLHEIM.** Bilanz über das abgelaufene Kalenderjahr zog die Ortsfeuerwehr Dahlheim während ihrer Jahreshauptversammlung am vergangenen Samstag. Das teilte Philipp Vogeley, Sprecher der Feuerwehr Staufenberg, mit.

Wie Ortsbrandmeister Thomas Nietmann berichtete, wurde die Feuerwehr Dahlheim 2017 zu neun Einsätzen gerufen. Das waren fünf Hilfe-

leistungen, zwei Brandeinsätze und zwei Brandsicherheitswachdienste. Dabei leisteten die Aktiven 392 Stunden ehrenamtlichen Dienst.

Nietmann bedankte sich bei allen Kameraden für die geleistete Arbeit. Einen besonderen Dank richtete der Ortsbrandmeister an die Verwaltung der Gemeinde Staufenberg sowie den Staufenberger Gemeindeservice.

Auch im Bereich Aus- und Fortbildung kamen im vergangenen Jahr etliche Stunden zusammen: Neben den monatlichen Ausbildungsdiensten fanden zwei Einsatzübungen zusammen mit der Feuerwehr Uschlag statt. Zudem wurden am Feuerwehrtechnischen Zentrum Potzwenden drei Atemschutzgeräteträger ausgebildet. Besonders erfreut zeigte sich Nietmann über die

Tatsache, dass alle drei Kameraden erst vor kurzen aus der eigenen Jugendfeuerwehr in die Einsatzabteilung übernommen werden konnten.

21 aktive Mitglieder, darunter zwei Frauen, engagieren sich derzeit in der Feuerwehr Dahlheim. Die Jugendfeuerwehr, aktuell geleitet von Ralf Heinemann und Nils Kullmann, zählt zehn Mitglieder, davon fünf Mädchen. Die

Übungsdienste finden jeden Mittwoch um 18 Uhr statt.

Während der Jahreshauptversammlung wurden Erik Kaiser und Katharina Kullmann zum Feuerwehrmann beziehungsweise Feuerwehrfrau befördert. Jannika Tolksdorf, Nils Kullmann und Thorben Witzel wurden zur Oberfeuerwehrfrau beziehungsweise zum Oberfeuerwehrmann befördert. Zudem wurden Jörg Kaiser und Joachim Keudel zu Hauptfeuerwehrmännern befördert. Für 25-jährige Verdienste wurde Helmut Kretschowski das Feuerwehrehrenzeichen verliehen.

Auch für dieses Jahr ist schon einiges geplant: Am 26. Mai richtet die Feuerwehr Dahlheim die Wettbewerbe der Jugendfeuerwehren der Gemeinde Staufenberg sowie der Stadt Hann. Münden aus. Zudem steht der Umbau des Feuerwehrgerätehauses auf dem Plan. Das soll die Anschaffung eines neuen Einsatzfahrzeuges im Jahr 2019 ermöglichen. (red/sgr)



Freuen sich auf ein weiteres ereignisreiches Jahr: Stellvertretender Ortsbrandmeister Marius Rinke (von links), Eric Kaiser, Jörg Kaiser, Jannika Tolksdorf, Katharina Kullmann, Nils Kullmann, Helmut Kretschowski, Thorben Witzel, Joachim Keudel, Bürgermeister Bernd Grebenstein, Ortsbrandmeister Thomas Nietmann und Gemeindebrandmeister Stefan Kuhn.

Foto: privat